

Communiqué transmis à la presse en juin 1996

Ouverture et solidarité : un même langage !

EN fin de semaine, plusieurs objets seront soumis au vote. Deux retiennent particulièrement notre attention : la négociation d'adhésion à l'Union européenne (UE) et l'interdiction d'exporter du matériel de guerre.

Les Démocrates suisses et la Ligue des Tessinois nous ont concocté la première initiative. Ces milieux d'extrême droite, aux relents écoeurants de xénophobie, prônent de fait l'isolement et le repli sur soi. La jeunesse, qui regarde vers l'avenir, sait qu'elle ne peut pas vivre de tels schémas.

Quant à la deuxième initiative, les opposants, principalement issus des milieux bourgeois, font valoir surtout le spectre du chômage et des suppressions d'emplois. Tient donc, la droite pure et dure se soucierait-elle de places d'emploi ? Et nos toujours militaires nous ressassent les vieilles arguties de "défense nationale" et "perte de compétence en matière de matériel militaire". Eh bien quoi, notre société n'a-t-elle plus que ces valeurs éculées ? À l'aube du vingtième siècle, n'est-elle plus capable d'entrevoir autre chose que son petit pré carré et ses derniers sous ? Allons, une fois encore la jeunesse s'ouvre au monde et propose la solidarité !

Le Groupe Bélier qui est la voix de la jeunesse recommande par conséquent de refuser la première initiative et d'accepter la seconde en se rendant massivement aux urnes !

Groupe Bélier

P.S. :

Durant les votations de cette fin de semaine, des militants du Groupe Bélier se tiendront à proximité des locaux de vote des grandes municipalités jurassiennes pour faire signer la pétition "La roue tourne". Nous invitons les citoyennes et citoyens qui ne l'ont pas encore signée, à l'accueillir favorablement.